



RESTAURATION D'ENTREPRISE ...

QUE PROPOSE LA CFE-CGC ?

Notre Ambition :

Faire de notre cantine un réel restaurant d'entreprise.

Rétablir une vérité : le saviez-vous ?

Les salariés du Hub bénéficient d'une cantine entièrement rénovée grâce à la volonté commune de toutes les organisations syndicales d'emménager dans de nouveaux locaux afin de dégager une économie considérable sur les loyers.

Que propose la CFE-CGC ?

Nous avons, au préalable de ces propositions, organisé un benchmark au sein de notre entreprise mais aussi auprès d'autres sociétés afin de pouvoir comparer les modes de financement et de fonctionnement.

Nos propositions :

- ✚ Une montée en gamme de la prestation repas à l'image du CMH
- ✚ Des couverts propres
- ✚ La réouverture d'une cafétéria seul lieu de mixité sociale où l'ensemble des salariés peuvent se croiser et échanger
- ✚ La création d'un îlot « Équilibre » permettant de connaître l'apport énergétique de chaque plat
- ✚ La création d'une application mobile donnant le taux de remplissage du restaurant à l'instant T, mais aussi mettre en place un système de notation de la prestation repas
- ✚ Rechercher de nouveaux clients « externes » pour alléger les frais fixes trop important
- ✚ Multiplier les repas à thème.



L'équipe du Hub



DATES DE VOTE

Du 13 février
au 6 mars

Le mail : cfe.cgc.section.hub.cdg@gmail.com

Le site : [CFE-CGC Air France/Hub](https://www.cfe-cgc.com/Air-France/Hub)

Adhésion ;-)

VOTEZ CFE-CGC